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Acta de Comisión de Orientación de Estudiante de Centro (COEC) 
Fecha: 

11/03/21 
Lugar donde se celebra: 

Sala de profesorado  
Hora de comienzo: 

11.00hrs  
Hora de finalización: 

12.30hrs 
Presidente: 

Ana López Medialdea  
Secretaria: 

Mª Soledad Salguero  
Relación de asistentes: 

 
Guadalupe de la Maya Retamar 
Mª Rosa Oria Segura  
Mª Soledad Salguero Rodríguez  
Magdalena López Pérez  
Inmaculada Sánchez Casado  
Susana Sánchez Herrera 
Ana López Medialdea  
Margarita Villalba Egea 
Eloísa Gerrero Barona 
Ana Piquer Píriz.  
Loli Vázquez Rafael  

Miembros de la comisión que justifican su inasistencia: 
 

Prudencia Gutiérrez Fernández  
Mª Jesús Fernández  
Ana Caballero Carrasco  
 

Miembros de la comisión que no asisten: 
 

Orden del día: 
1.- Aprobación del acta anterior.  
2.- Informe de la Coordinadora.  
3.- Composición de la Comisión (Altas y bajas)  
4.- Propuesta de actividades para el segundo semestre del PAT.  
5.- Incidencia del GID de Orientación y Formación del estudiante Universitario con el PAT.   
6.- Ruegos y preguntas   
 

Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 
1. Aprobación del acta anterior.  

 
Se aprueba por unanimidad  

 
2.- Informe de la Coordinadora.  
 

Comienza la sesión con la presentación y bienvenida a las dos compañeras que formarán parte de esta comisión.  La 
nueva Vicedecana de Estudiantes, la profesora Ana Piquer; y la nueva responsable de calidad, la profesora María 
Jesús Fernández.  
Continua el punto con el resumen de las distintas actividades que se han realizado durante el primer semestre a 
través del modelo hibrido (zoom y presencial) y disponibles sus evidencias en el campus virtual.  
 
1er semestre  
 
Talleres:  
 
Taller 1_ Taller de capacitación digital (4hrs) 
 03_09_20 
 07_10_20 
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 14_10_20 
 
Taller 2_ Taller de redacción y exposición del TFG  
4_11_20  
11_11_20 
18_11_20 
 
Sesiones informativas:  
 
SI_01 Presentación del PAT/FE  
16_09_2020      
 
SI_02 Convocatoria y trámites de TFG/TFM. Para 3º y 4º y Máster   
21_10_2020 MUI 
17_11_20 MFTIC 
21_10_20 TFG 
21_10-20 MUFPES  
 
SI_03 Plan de estudio y convocatoria Recomendado para 1º  
02_12_2020    
 
SI_04 Reconocimiento de créditos por otras actividades Recomendado para 1º y 3º  09_12_2020     

 
 

3.- Composición de la Comisión (Altas y bajas)  
 
Se propone actualizar la composición de la Comisión siguiendo los criterios de voluntariedad y propios de esta 
comisión (representación de los coordinadores de los diferentes grados)  
La profesora Ana López se ofrece a seguir coordinado la Comisión siendo apoyada por el resto de los miembros.  
 
- Mª Soledad Salguero presenta su dimisión, y se propone a Rosa Portillo en su puesto. 
- Eloísa Guerrero presenta dimisión y propone a Belén Borrachero en su puesto.  
- Prudencia Gutiérrez declina su participación en Mª Rosa Oria por ser miembro de la Comisión del MFTIC. 
- Magdalena López comunica su interés por seguir participando (antes de ser responsable de calidad ya era miembro 
de esta comisión)  
La Coordinadora de la comisión comenta la necesidad de renovar a los estudiantes de la Comisión.  
 
4.- Propuesta de actividades para el segundo semestre del PAT.  
 
Sobre este punto del orden del día se comparte al seno de la Comisión la intervención iniciada con el Consejo de 
estudiantes por parte del Vicedecanato de estudiantes, en colaboración con la Secretaria del centro y la coordinadora 
de esta Comisión.  
Esta intervención ha consistido en recabar información sobre sus intereses de cara a la organización de las próximas 
charlas del segundo semestre. El alumnado ha mencionado tres temas de interés que sobresalen sobre el resto:  

- Información sobre salidas profesionales (casualmente esta charla se quedó desierta en diciembre). 
- Información sobre ONG. 
- Información sobre recursos tecnológicos.  

 
La Comisión considera que es bueno dar respuesta a sus intereses, además de aquellas que se estimen interesantes 
para su desarrollo y formación. Propone realizar una charla por mes manteniendo el modelo híbrido hasta ahora 
(presencial y por zoom) 
 
Además, se propone contar con mayor presencia del alumnado para las cuestiones de difusión a través del uso de las 
redes.   
 



(organinzado por DEPROFE) 

 

 
Comisión de Orientación al Estudiante de 
Centro (COEC) Facultad de Educación 

 
 

 

Página 3 de 3 
 

5.- Incidencia del GID de Orientación y Formación del estudiante Universitario con el PAT.   
 
Se informa a la Comisión que la profesora Mª Rosa Oria es IP del proyecto Mentor, y que éste tendrá una incidencia 
en el desarrollo del PAT de la Facultad. Su objetivo es involucrar a los alumnos y delegados en la participación del 
PAT con un perfil de mentores. Pare ello se pretende realizar acciones formativas con ellos.  
 
6.- Ruegos y preguntas   
 
Agradecer a las compañeras que han decidido cesar, su implicación con esta comisión.   
 

Fechas de Aprobación:  
 

 15_6_21 

Firma la secretaria: 
 

 
Mª Soledad Salguero Rodríguez  

 
Vº Bº de la Coordinadora: 

 
 

Ana López Medialdea 
 

 
 


